
                                                      

     

 

 

 

                                                     

 

 

 

 地区大会が終了しました。水曜日の朝会で大会報告をする３年生の姿から、「やりきった」試

合をしてきたのだと感じました。１年生の皆さんも、大会に臨む３年生の姿や他校の選手の姿

から、学ぶところが多かったのではないでしょうか。その学んだことを、ぜひつなげていきま

しょう。部活動につなげるのは当たり前の真ん中であり、日常生活につなげてこその本物です。 

 大会報告の後、校長先生が「負けたことに負けない」という言葉を紹介して

くださいました。考えてみれば、ずっと勝ち続けることができる選手やチームは、たった１つ、

全国優勝をした人だけです。他の人は、どこかの段階で必ず負けを経験します。「負けたことに

負けない」くさらず自分を卑下せず、まっすぐ前を向いているためには、やはり毎日どんな活

動を積み上げてきたかが大切なのではないでしょうか。ぜひ、自分の自信につながる活動を積

み上げていきましょう。キーワードは「一生懸命」です。 

 

 

 

 さあ、いよいよ期末テストが５日後に迫りました。目標を切り替えて、「覚える」「解ける」

学習をやりきりましょう。 

 下の写真は、「ワークの果てまでイッテＱ」の取り組みで、学習し

終えたページを塗っているところです。自分の学習の進み具合や残っ

ている部分が見えるので、学習の励みになっている様子です。 

「どのくらい終わったか見えていいねえ。」と声をかけたところ、心

くんが、色を塗りながら「ニヤニヤしてくるんですよねえ。」と答え

てくれました。頑張っているからこそ出てくる言葉です。自分の頑張

りをほめてあげられる、そんな学習をしていきましょう。 
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 地区大会に初めて出場して、自分の練習不足や

他校の強さを改めて知ることができた。 

 地区大会では、一勝もできずに終わった。ダブ

ルスだったので、相方に迷惑をかけないように頑

張ったけれど、たぶん迷惑だったと思う。 

 団体戦では、初戦で負けてしまったので、初戦

から１位は無理になったけれど、３年生の先輩達

は、最後まであきらめていなかった。 

 負けて泣いている人もいた。 

 自分は、負けて泣いたことが今まで１度もな

い。 

 次からは、負けて泣けるように頑張って練習し

ていく。 

【私の決意 ２か条】 

 １．心をきたえる   

２．技術を上げる 

鈴木日向さん（バスケ部） 

 今回、私は、中学生に入って初めての中体連大会に参加しました。

大会は３年生を中心に試合に出ました．３年生は、部活を始めたと

きから、わからないところやできないところを優しく教えてくださ

いました。試合では、３年生１人１人が目立っていて、とてもかっ

こよかったです。特に、白鷹中と戦った決勝戦では、あやめ杯で１

度負けたということもあって、チーム全体に熱が入っていました。

今回も少しの点差で負けてしまい、試合に出ていなかった私たちも

とても悔しかったです。でも、３年生など試合に出た人が、点が入

った後などハイタッチをしたり、みんな最後まであきらめずに取り

組んでいる姿を見て感動しました。 

 今度の新人戦では、今回負けた悔しさをバネに優勝して、３年生

を喜ばせたいです。そのためにも、日々の練習から本番をイメージ

して本気で取り組みたいと思います。そして絶対優勝します！ 

【私の決意 ３か条】 

 １．本番をイメージして練習 

 ２．３年生にいろいろ教えてもらう 

 ３．いろんな技術を身につける 

 

渡部萌百香さん（テニス部） 

 ６月１８、１９日に行われた地区大会。私たちテニス部は、長井市営コートで行いまし

た。１日目に、私と心釉ペアでやり、まず、サーブが入らなかったりレシーブが打てなか

ったりして、私たちはボロ負けでした。差がすごく、泣くことも出来ませんでした。それ

に比べて、３年生の先輩は、サーブが高くしかも早く打っていて、とてもかっこよかった

し、見ごたえがありました。 

私は負けてしまったので副審をして、試合に集中してしまい、間違うこともありました

が、学べる部分もあり、見ていてとても楽しかったです。他のチームは、人がいないとこ

ろに強く打っていて、私も真似したいし、もっとチームの力を強めたいと思いました。そ

して、２年後ぐらいにはもっと力を upできるように、練習に取り組みたいと思いました。 

 新人戦があるので、もっと続けられることを目標に、これからの部活に取り組みます。 

【私の決意 ３か条】 

 １．礼儀正しく  ２．良いプレーを  ３．積極的な練習を 



 

             


